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Presentamos hoy a los lec
tores de AL,ARCOS a un joven 
portero, que en la próxima cam
paña defenderá la portería del 
C. D. Guadalajara en la deci
siva temporada que se avecina.

El hombre completo de éste

— ¿Qué tal campaña esperas 
que realíce -etl- Guadalajara?

—Con ios fichajes que se han 
hecho y con la  buena dirección 
de Adolfo, yo creo que podre
mos eludir el descenso automá
tico, a pesar de ser ocho los

madrileño es Luis Cassy Uge- cuadros que bajen de catego
ría.

I — ¿Qué te parece la reducción 
del fútbol español en sus ca
tegorías nacionales?.

| —La nueva estructuración 
del fútbol me parece bien, aho
ra en lo que se refiere a la 
edad máxima- de los jugadores 
no lo creo acertado toda vez 
que a los 28 ó 30 años hay ju
gadores que pueden rendir muy 
bien y enseñar a los jóvenes que 
empiezan.

Por último puedes añadir lo 
que gustes.

—Quiero dar las gracias a la 
directiva del C. D. Almoradiel 
y a su delegado señor Garrido 
por las atenciones que tuvieron 
en la pasada campaña y al se
manario ALARCOS por . la opor
tunidad de salir- en sus páginas.

Y  aquí terminó nuestra bre
ve charla con este buen guar- 

I dameta, al que deseamos mu-
___ ______ D I cha suerte en la próxima tem-
na, empezó a ju0ar en el R. Ma- poracja defendiendo los colores

Nueva directiva

drid juvenil durante tres años; 
de aquí pasó al Avance Jde A l
calá, donde, estuvo una tempo
rada; jugó después un año en 
el Hermosílla de Tercera Re
gional, otro en el Patria de Se
gunda, pasó después al Victo
ria y por último fichó a me
diados de temporada por el C. D. 
Almoradiel de primera regional. 
' — ¿Qué entrenadores tuviste 

a  lo largo de tu carrera depor
tiva?

—He estado a las órdenes de 
M aftín  Landa, Germán, Lló
rente, San tana y Lamela; es
tando muy satisfecho de todos 
ellos, por lo que me enseñaron 
cada uno en su estilo peculiar.

— ¿Qué puestos ocupaste por 
los equipos que pasaste?

—«Hasta ahora siempre he 
jugado defendiendo la porte
ría,

— ¿Qué cualidades consideras 
fundamentales en un portero?

—En primer lugar serenidad, 
después valentía y  agilidad.

—¿Cree que fue justa la cla
sificación del C. D. Almoradiel 
en e l pasado año?

—Desde luego que no, toda 
vez que además de la mala 
suerte que nos persiguió en al
gunos encuentros, hubo diver
sos factores, siendo uno de los 
principales el del cambio en la 
dirección técnica del equipo.

— ¿Qué equipos viste más 
fuertes en la campaña última?

—Me parecieron los 
Pegaso y Reyfra.

alcarreños.
PEDRO MOLERO ORTEGA

GUADALAJARA, 20. (De nues
tro corresponsal, FLORES). En 
el día de ayer ante escasa con
currencia, se celebró la anuncia
da asamblea general de socios 
convocada por el Deportivo Gua
dalajara, bajo la presidencia del 
Sr. Ramos Díaz Pintado y  Jun
ta Directiva en pleno. Inmedia
tamente esbozó y propuso a la 
aprobación de la Asamblea, el 
principal y casi único punto a 
tratar: Aumento de cuotos. So
lamente las cuotas de loa socios 
de número sufrirán un aumento 
de 15 pesetas, quedando en 50 
pesetas mensuales. Las infanti
les y femeninas seguirán en 60 
pesetas anuales y las juveniles 
en 10 pesetas mensuales.

No hubo per parte de la Asam
blea ninguna objeción y dicho 
aumento quedó aprobado. Des
pués se estableció una especie de 
coloquio entre ios socios y al d i
rectiva a la que hicieron diver
sas preguntas. Una de ellas trató 
sobre.la conveniencia de poner 
un coche para hacer el servicio 
entre el centro-de la ciudad y el 
Campo de Fútbol, que está bas
tante retirado. Esta cuestión es
tá ya solucionada por el Ayun
tamiento. Se propuso también 
poner otro coche para los des
plazamientos, siendo este proble
ma de más difícil solución. Se 
hizo hincapié por parte de los 
socios presentes, y también por 
parte de la Junta Directiva en

CoGieníaríos estivales

ces y e
Nog encontramos ya a menos de tres semanas del comienzo de 

:ia íA g íi y los equipos que componen nuestros dos grasos de Tercera, 
el oentral y eí eastíülp.no-extremeíío, va¡n ofreciéndonos datos más o 
'menos concretos, pero hasta cierto punto reveladores, de su¡ valía 
real. N onos gusta hacer pronósticos en materia tan difícil como es 
el fútbol, más cuando ni¡ siquiera sa haj jugado la primera, jomada 
lignera; aunque sí qiïeremos hacter hincapié en un equipo: el Talaye
ra, al que acabamos do ver actuar el otro día (noche) en Tototlo, con 
motilo del Trofeo , que se haj disputado na la Ciudad Imperial con 
'ocasión, de su feria y fiestas.

Así, pues, la primera impresión qua este Cronista ha sacado del 
Tatevera, ha sido que efl equipo de esta gran ciudad será uno de I gs 
'que estarán entre los primeros de la clasificación. Se nota «n  el 
'conjunto la mano de Blices, su sentido de lá disciplina, la concienzu
da preparación física que proporciona a sus jugadores y la posición 
táctica que éstos adoptan en el terreno do juego; tres baaas impor- 
íantísimas, definitivas, particularmente en la Tercera División. Otro 
<¡e los factores netamente positivos para el Talayera ha sido el buen 
aduardo de comenzar pronto los entrenamientos. Aquí merecen los 
elogios por partes iguales tanto el entrenador como la Junta directiva 
’taflaverana» E l acoplamiento, ia puesta a punto y el espíritu de 
equipo que va tiene el Talayera va a ser una ventaja formidable al 
‘menos dumte el primer tercio del campeonato. Y  como se sabe, ésta 
va a  seir una temporada) en que los traspiés se van a pagar harto 

mejores caros.
) Es Luis Elices un entrenador bastante discutido. Incüuso discutido 

-Y  de tus colegas, ¿a cuáles por los que luego suelen elogiarle. Se le cuelga el «san benito» de 
destacarías? I su aferración a determinadas tácticas de carácter defensivo, cosas

—Me gustó mucho Regalado ; que él no niega jamás y que explica siempre. Sin embargo, nosotros 
(Pegaso), así como Galindo ¡ entendemos que lo importante en la carrerai de un entrenador debe 
(P lata) y  mi compañero del ser el conjunto de sui obra realizada, el rendimiento que saca, de las 
Almoradiel Benito, | plantillas de jugadores que se le entregan, su capacidad de tralbajo

— ¿Has fichado por algún y su honradez profesional. Y  en este asesto, en este cómputo de 
club para la temporada próxi-¡méritos, que debe ser el real, sólo elogios, y muchos, merece la gran 
ma? j-personalidad de Lu;s Elicas, también, otrora, magnífico jugador dolí

—Justamente hace una se- córdoba, del Betia, del Plus Ultra... En cuanto al curso que hizo para 
mana firm é por el Guadalajara conseguir el título nacional (le Entrenador, no hay más remedio que 
de Tercera División. | hablar de la brillante* con que lo realizó, puesto que sacó un merití-

— ¿Esperas ser titular en este simo quinto puesto entre muy destacadas figuras del fútbol español

que los socios que se hallan da
do de baja durante el período de 
inactividad obligada del O-ub y 
quieran ser dadea de alta nue
vamente, pagarán para e llo  to
das las cuotas pendientes desde 
que dejaron de serio.

Preguntado por la “ buena v i
sibilidad” que tiene el campo 
nuevo desde fuera, d ijo que es 
cosa que preocupa grandemen
te al Club, y que cieñen diversas 
soluciones que, sin embargo no 
pueden poner en práctica hasta 
tanto no les sea entregado el 
Campo. Por último, preguntado 
si se podría empezar la tempo
rada en el nuevo campo (que 
por cierto todavía no 'tiene nom
bre), contestó que si bien ha te
nido. que abandonar los proyec
tos de inauguración e l día V del 
mes de septiembre, por que para 
esta fecha será imposible jugar, 
para el primer partido de Liga 
a disputar en uuadalajara, se 
jugará en él como sea.
NUEVA JUNTA D IR E C T IV A

Presidente, don Manuel R a
mos Díaz - Pintado; vicepresi
dente, don Manuel Román Ruiz; 
vicepresidente segundo, D. Juan 
José Azagra Benito; contador, 
don Manuel Chamen Nadal; se
cretario, don Justo Vela Recio; 
vocales, don Santiago del R ío 
Río de Luis, don Juan Rojas 
Mínguez, D. Luis Gonzáles Sán
chez, don Marceliano M oya 
(Dongil), don Teóliío  M oratilla 
Alda, don Emilio Medina San 
Juan, don Fernando Neira Gu
tiérrez, don Angel V illarino Es
carpa, don Emilio M oratilla P é 
rez, don Fernando Razóla G ar
cía y don José Contera Plaza.

Entrevis i » i *

equipo?
—Y o lo espero, de todas for

mas lucharé con todas mis fuer
zas porque así suceda.

La publicidad en 

A L A R C O S  

i < es la más eficaz

que conciirriaron «ase año de 1963.
Muy buena impresión nes ha cansado este Talavara de Luis El$,fces. 

Es un equipo c!on veïoeSdad, con estrategia, Con coraos, con entrega 
total. EJn Toledo hn| causado una excedente impresión a los miles 
det aficionados que han asistido a los partidos del Trofeo de Ferias. 
Así es que mucha atención al Talayera de este año, porque en ningún 
caso ya a ser enemigo fácil parai nadie. Si la suerte no le desampara 
deba terminar entre los cinco primeros de su grupo y nada tendría 
de particular que se clasificara para la fase de ascenso.

Como nota final! de estai crónica, y un poco al margen de su 
temática, querc/mos agraidecea* ¿ü también magnífico entrenador Vale
riano Fernández la deferencia que tuvo con nosotros a¿ ofrecemos una 
plaza en sn coche para desplazarnos a  Toledo a presenciar el partido 
al que haremos referencia más arriba

(Viene de novena página).
22 años.

— ¿Su impresión sobre el gru
po XV?

—Lo veo algo más desigual 
que e l año pasado, aunque di
cha desigualdad tendrá como 
contrapeso el tremendo interés 
de todos los equipos por pro
curar clasificarse lo m ejor po
sible en vista de que son bas
tantes los que descienden, Esto 
dará al grupo y  a la L iga  un 
interés enorme.

— ¿Qué hará el Plus Ultra?
— Bueno, yo ho quisiera pe

car de pretencioso ni de fatuo, 
pero creo que como el año pa
sado, puesto que la plantilla es 
muy parecida, debemos clasi
ficarnos para la fase de ascen
so, aunque ya sé que hay va
rios equipos que se han prepa
rado mucho y que serán muy 
difíciles rivales.

-—¿De acuerdo con la "nueva” 
Tercera?

—Supongo que este paso que 
ha dado la Federación debe es
tar muy meditado por personas 
que tienen sobrados motivos 
para conocer a fondo los pro
blemas del fútbol, por lo que ss 
de esperar que resulte benefi
cioso para todos.

—¿Partidos preligueros?
—Queremos jugar varios par

tidos fuera de nuestro campo, 
para lo cual estamos en tratos 
con clubs de superior catego
ría, aunque todavía no hay na
da en concreto. La presentación 
oficial del equipo en la Ciudad 
Lineal tenemos pensado que 
sea un domingo anterior a l del 
comienzo de la  Liga. Tampoco 
hemos concretado contra qué 
equipo será, aunque ya pronto 
lo sabremos.

Pues nada más por el m o
mento nos queda por preguntar 
al señor Gil, sino darle las gra
cias por sus declaraciones y  por

(del Áílético de léil)
VALDEPEÑAS^" (Do , nuestro 

corresponsal, ENSACAR).-Sat 
merecerlo, traemos hoy a estai 
páginas da /ALARCOS, a estos e- 
traordinarios deportistas, que 
calladamente y tras no pocos 
•esfuerzos, pero con un « bM ¿  
rno digno de elogio, trabajan en 

{ pro del fútbol. Su flamante pie- 
i sí&snte, don Sebastián Abad/nos, 
habla hoy acerca de ia Peas 
Atlético rte Madrid, de esta ciu
dad. listarnos en un acogedor de
partamento de un bar, y le pre
guntarnos para que nos diga lj 
que le parezca sobre el cometida 
de la citada peña, que él píd
ele. Nos dice en primer lugar,qu¡> 
la úl tima asamblea tuvo lugar el 
pasado día 25 de julio. Se cele- 

: faró en el salón de la Peña, ypre- 
¡ tusamente daba gusto el estar 
! allí, ya que ofrecía un deslum
brante aspecto, bonitamente 
adornada con infinidad de ban
da: ines del Club colchonero, 
amén de una temperatura de S(i 
grados. En la citada a-sambleía, 
tw dió lectura y aprobación ai 
acta anterior, presenteciónie 
cuentas, etc., etc. La nueva lan
ía  directiva quedó constituida 
por ios siguientes señores:

Presidente (por tercera vez j 
unánimemente), don Sebastián 
Abad Ruiz ; vicepresidente, dan 
Luis Tejedo; .secretarlo, don 
Agustín García; vicesecretario, 
don Vicente Fuentes Vülafran- 
ca; tesorero, don Alfonso Jimé
nez; contador, don Reyes Ga
lán; vocales, don Antonio Her
nán Megia, don José Ossorio, 
•don Francisco Almodovar y don 
Antonio Serrano.

A i finalizar la asamblea, ss sir
vió un vino de honor. Después al 
preguntarle los años que lleva en 
la “peña” , dice que muchos, 
puesto que se fundó en'1981 ï 
empezó de tesorero, hasta po 
a poco escalar a la presidencia, 
puesto del que no hay qiiien Jo 
apae, por sus dotes y bien proba
do entusiaso. También dice que 
tienen relaciones con el pre
sidente atlético, D, Vicente‘Cal
derón, que es presidente de ho
nor de la  “peña” de Valdepeñas. 
Dice y no acaba de lo bien que 
son recibidos siempre que la “pe
ña” hace algún viaje. a Madrid, 
naturalmente a ver a su Atléti
co de sus entretelas. Destaca 
también sobremanera a la Peña 
Valle cana (de Madrid), y j su 
presidente don Pedro Carril 
amo de la simpatía, y estupendo 
catador del Valdepeñas. Para 
term inar digamos que D. Sebas
tián; Abad Ruiz, efc seguidor atlé
tico desde los tiempos de Santos, : 
Ordóñez, Arteaga, etc., de esto 
hace unos 40 años aproximada
mente. Después, y ai margen de 
su cometido como presidente de 
la  “peña” , este buen deportista 
es un directivo del Valdepeñas, 
actualmente desempeña el ear-. 
go ds asesor técnico juntamen-. 
te con don Ramón Sánchez Ba-' 
llesteros. Además en sus años 
jóvenes fue1 un aceptable juga
dor, y  hasta que se muera vivi
rá pc,r y para el deporte. Es por 
tanto merecedor de figurar en 
esta ALARCOS, fiel exponente y 
divulgador al máximo del depor
te modesto, qu© en realidades 
el bueno y  auténticamente paro,

E l  P r e s id e n te , . ,
(Vierte de la. página til. 

no ascendéis?
— Fracasado, nunca; d que 

una cosa no salga como uno 
desea, no puede ser fracaso, lo 
que no debemos perder es la 
ilusión y  el afán por conseguir 
lo que todos nos hemos pro
puesto.

— ¿Tengo entendido que te 
rodeaste de hombres compe
tentes ? V 

— He llamado a unos 
amigos a los que les { 
fútbol. Todos ellos han —,- . 
dido a  m i llamada; por lo cu» 
les estoy agradecido.

M. GARRIDO

las muchas atenciones que ^  
ra  y siempre ha tenido con no
sotros y  con todos nuestro8 
compañeros de ALARCOS.
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